



Unser Partner **McArena** informiert:

Innovatives Sportstättenkonzept

Die neue McArena Freilufthalle in Schorndorf erlaubt eine flexible und vielfältige Nutzung von Sportangeboten für Jung und Alt

Durch die neue McArena Freilufthalle im Schorndorfer Sportpark Rems sind Sportkapazitäten entstanden, die Vereins- und Freizeitsportlern gleichermaßen zur Verfügung stehen. Unter der Bezeichnung AOK Arena Schorndorf ist diese Halle, die ganzjährig hervorragende Sportbedingungen bietet, ein Gewinn für die gesamte Region.

Im Oktober wurde die neue AOK Arena Schorndorf feierlich eröffnet und erfreut sich bei Sportlern aller Alters- und Leistungsklassen großer Beliebtheit. Die vielfältigen Nutzungsmöglichkeiten für Fußball, Volleyball, Sportkurse, Fitness, für Gesundheits- und Bewegungsangebote bedeuten eine nachhaltige Aufwertung des Sport- und Freizeitangebotes in Schorndorf.

Wunschzeiten können online gebucht werden

Von den neuen Kapazitäten in der neuen Halle profitieren nun alle Sportler der Region, denn die Anlage steht gleichermaßen Vereinssportlern wie Hobby- und Freizeitspielern zur Verfügung. Darüber hinaus wird die Freilufthalle für Fußballkurse von Schulen, den Betriebssport und für Kindergeburtstage intensiv genutzt. Was die AOK Arena Schorndorf besonders auszeichnet: Man kann flexibel



Freilufthallen wie die AOK Arena in Schorndorf sind kostengünstig in Bau und Betrieb und bieten das ganze Jahr über ausgezeichnete Bedingungen für vielfältiges Sporttreiben. *Fotos: McArena*

Sport treiben und individuell seine Trainings-Wunschzeit mit wenigen Klicks online reservieren. Unter www.mcarena.de/schorndorf können die Sportler den aktuellen Belegungsplan einsehen und mit dem innovativen Buchungssystem sofort die AOK Arena für sich reservieren. Auch sonst wird es den Sporttreibenden leicht gemacht: In Zusammenarbeit mit der SG Schorndorf stehen für alle Spieler vor Ort eine Umkleidekabine zur Verfügung, Bälle und Leibchen können ausgeliehen werden.

Menschen für Sport und Bewegung begeistern

Das innovative Sportstättenkonzept der McArena Freilufthalle hat auch die AOK Gesundheitskasse überzeugt, die sich in den kommenden Jahren als Namensgeber der neuen Anlage engagiert. Rainer Lyhr, Leiter Produktmanagement/Marketing/Gesundheitsförderung der AOK Ludwigsburg-Rems-Murr: „Menschen für Sport und Bewegung zu begeistern ist ein wichtiges Anliegen der AOK. Wir freuen uns daher sehr, als Partner der Arena einen Beitrag zu mehr Sportmöglichkeiten in der Region leisten zu können.“ Mit dem Sportstättenkonzept des WLSB-Partners McArena sind durch enge Zusammenarbeit von Stadt, Verein und Wirtschaft völlig neue Sportkapazitäten entstanden, die den Sportpark Rems zielgerichtet erweitern und zahlreichen Menschen die Möglichkeit für die individuelle Sportausübung geben. ■



Das Kunstrasen-Spielfeld der McArena Freilufthalle besitzt die Ausmaße von 30 mal 15 Metern und ist mit einer ca. 1 m hohen Bande umgeben.

McArena

HALLE FERTIG LOS!

Weitere Informationen

Im Internet unter
www.mcarena.de

